令和2年2月27日
公益財団法人日本眼科学会理事長寺﨑浩子
公益社団法人日本眼科医会会長白根雅子

新型コロナウイルス感染症と結膜炎について(国民の皆様へ)

新型コロナウイルスは、結膜炎を起こす可能性が示唆されています。¹⁾ ただし、現状では、結膜炎の所見だけから新型コロナウイルス感染症を診断することは困難です。 結膜炎に加え、厚生労働省ホームページで示されている新型コロナウイルス肺炎の症状がある場合は、感染を疑った対応をしてください。

結膜炎の感染予防策については、現時点で特に示されていませんので、従来通り、手 洗い・咳エチケット・体調管理等の徹底に加え(厚生労働省、各都道府県自治体のホー ムページ参照)、手で直接目を触らないといった一般的な感染性結膜炎対策も有効と思 われます。

感染情報は刻々と更新されており、主に厚生労働省ならびに国立感染症研究所の発出する情報のほか、都道府県医師会、自治体、地区保健所等から発出される情報にもご留意ください。

以上

関連情報:

- ◆公益財団法人 日本眼科学会: 「新型コロナウイルス感染症について」 http://www.nichigan.or.jp/news/060.jsp
- ◆公益社団法人 日本眼科医会: 「新型コロナウイルスに関する医療情報」 https://www.gankaikai.or.jp/info/post_108.html

1) THE LANCET

2019-nCoV transmission through the ocular surface must not be ignored https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(20)30313-5/fulltext